

Anfrage in der **Fragestunde** an Frau Stadträtin Elke Kahr, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **17. Dezember 2015** von Gemeinderat Mag. Rudolf Moser

Sehr geehrte Frau Stadträtin Elke Kahr Rathaus 8011 Graz

Graz, am 15.12.2015

Betreff: Kautionsfonds

**Fragestunde** 

Sehr geehrte Frau Stadträtin!

Vor einigen Jahren wurde auf Ihre Initiative hin der Kautionsfonds beim Amt für Wohnungsangelegenheiten eingerichtet, um damit auf die hohen Einstiegskosten für Wohnungssuchende am privaten Wohnungsmarkt zu reagieren. Es ist bekannt, dass die von der Stadt Graz zur Verfügung gestellte Kautionssumme von den Vermietern aus unterschiedlichen Gründen nicht mehr rückerstattet sondern einbehalten wird.

Aus diesem Grund richte ich an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende

## Anfrage

gem. § 16a der GO des Gemeinderates der Landeshauptstadt Graz:

Wie hoch ist die Gesamtsumme der seit der Einführung dieses Kautionsfonds bereitgestellten Beträge, die nicht wieder an die Stadt Graz zurückgeflossen ist?